

Biographie Juan Villarroel :

Le voyage musical de Juan Villarroel a commencé à Santiago, au Chili, où sa famille a joué un rôle crucial dans l'épanouissement de son amour pour la musique. Entouré de mélodies et de rythmes dès son plus jeune âge, Juan a été profondément influencé par son père et sa sœur, qui ont été déterminants dans son éducation musicale précoce. À seulement huit ans, la fascination de Juan pour la musique a commencé à s'épanouir.

La formation musicale formelle de Juan a commencé dans un conservatoire, où il s'est concentré sur la guitare classique. Cependant, sa véritable passion est apparue lorsqu'il a découvert la basse électrique et la contrebasse. Sous la tutelle du bassiste éminent Christian Galvez, les compétences et l'amour de Juan pour ces instruments ont crû de manière exponentielle.

Juan a consacré deux ans à enseigner à l'école de jazz où il s'était formé, inspirant une nouvelle génération de musiciens. Simultanément, il a marqué la scène musicale chilienne, notamment sous le label Vertigo.

Orchestre National de Jazz des Jeunes

En 2016, Juan a pris une décision de carrière significative en s'installant à Paris. Il s'est inscrit au prestigieux Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse de Paris pour approfondir ses études de jazz sous la direction experte de Riccardo del Fra. Cette période a été marquée par des master classes avec certaines des plus grandes figures du jazz, notamment Mark Turner, John Patitucci et Jim McNeely.

Le talent et le dévouement de Juan lui ont valu une place convoitée au sein de l'Orchestre National de Jazz des Jeunes pour la saison 2020. Cette réalisation a marqué une étape importante dans sa carrière en pleine croissance, mettant en lumière ses compétences exceptionnelles et son engagement envers le jazz.

Juan Villarroel Collaborations internationales

Juan reste une figure active et influente sur la scène musicale parisienne, s'engageant dans divers projets qui couvrent le jazz et la musique contemporaine. Il est un membre clé de l'ensemble "Surprise", un groupe de 14 musiciens explorant les intersections de la pop, du jazz et des sons contemporains. De plus, il joue avec "Wolftrap", un quatuor jazz-rock connu pour son approche innovante de la musique, et également présent dans le Mark Priore Trio.

Le voyage musical de Juan ne se limite pas à Paris. Il participe activement à de nombreux projets internationaux à travers l'Europe, l'Amérique latine, Israël et la Palestine. Ces collaborations ont enrichi son style et élargi sa portée artistique, lui permettant d'absorber diverses influences musicales.